



Dr Adeshola Olatunde Adepoju est le directeur général du FRIN. Il a obtenu un doctorat en économie de l'agriculture et de l'environnement en 2002, puis a poursuivi une carrière dans le milieu universitaire et la gestion. Il a été membre du Comité des présidents sur le projet national Allanblackia et a été officier de liaison du FRIN sur le budget, les relations interministérielles et l'interface avec l'Assemblée nationale. Lors de sa nomination, il était doyen de l'Ecole polytechnique fédérale de sylviculture, un établissement d'enseignement placé sous l'égide de FRIN.

Dr Adeshola Olatunde Adepoju is the Director General of FRIN. He graduated with a PhD in Agricultural and Environment Economics in 2002 and then pursued a career in academia and management. He was a member of the Presidential Committee on the National Allanblackia project and served as liaison Officer of FRIN on budgeting, Inter-Ministerial Relations and Interface with the National Assembly. When he was appointed, he was Provost of the Federal College of Forestry, an educational institution under the aegis of FRIN.